
一　般　質　問　通　告　書
次の件について、会議規則第60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間６0分）

　　　　　　令和４年１２月２日　午前・午後　　　　　　時　　　　　　分　受付

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

広陵町議会議員　　山田美津代　　　印

　広陵町議会議長　吉村　裕之様

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者

質問事項　1、町の気候変動対策は？

＜内容＞

① 　地球温暖化に対しての危機感を持っているのか

国連気候変動枠組み条約第 27回締約国会議（COP２７）の期間中世界

の NGOが気候変動に悪影響を及ぼす活動を評価する化石賞を日本は 3

年連続で受賞したことは不名誉なことで地球温暖化に対しての取り組

み姿勢が弱い又は逆行していることを表していると思います。

化石賞は 130か国の 1800以上の団体からなる世界最大の気候変動 NGO

ネットワークであり、世界各地で活動する NGOが受賞者を決めている

ものです。

市民社会が「脱化石燃料」を強く求める中、化石燃料に固執する日本

の姿勢が際立っているからという理由で与えられました。

日本が化石燃料に対する世界最大の公的支援をしていることが明らか

になった事で世界の市民社会が厳しい評価を下したものです。

化石燃料への投資は１，５℃ 目標の達成を阻むという国際的な認識に

も拘らず2030年以降もアンモニア混焼など石炭火力の延命ともいえる

誤った解決策を他国に輸出しようとしているからです。

このことをどう思われますか？

② 町民や若者への意識向上の取り組みは？

　「2050年 CO２排出ゼロ」を表明した自治体は 40都道府県、268市、10

特別区 126市町村に上りますが、その取り組みは緒についたばかりです。

住民とともに温暖化対策計画を策定し、住民とともに実践の先頭に立つよ

う責任を持った取り組みを加速することが求められていますが、町はどの

ような計画をお持ちですか？

町長

質問事項２、広陵町地域公共交通の乗り合いタクシー導入計画について

＜内容＞

全員協議会で令和 5年度における広陵元気号運行再編についての説明が

ありましたが、この再編計画は令和 4年 8月 9月に開催したワークショッ

プ、や交通事業者ヒヤリング、事業者へのサウンディング型調査に基づい

て作成されたものです。

9月議会で吉野町のように“高齢者などへの聞き取りや説明会をすべ

き”と要望したことは実施されないのですか？

是非実施すべきことではないですか？

町長



又、香芝市で運行実施されているデマンドのやり方が何故広陵町ではさ

れないのですか？ドアーツ―ドアも検討されるべきです。

質問事項３，リレーセンターは中継施設とされていてゴミの分別はしていな

いとのことですが、持ち込みゴミや粗大ごみはどのように廃棄されている

のか？

＜内容＞

① 持ち込みゴミや粗大ごみの収集業者が金属、家財類、小型家

電類、畳、布団などは分別されずそのまま廃棄されているの

か？

② 天理ではどうなるのか？

③ RDFの施設解体工事はいつどのようにいくらの予算で行われる

のか？

町長

質問事項４、男女共同参画事業を町としてどう進めていくのか

＜内容＞

先日男女共同参画審議会傍聴 2回聞きに参りました。

平成30年度に作成された「広陵町男女共同参画行動計画」の中間年を迎え

コロナウイルス感染症の世界的な流行や平和と人権、ジェンダー平等等の

重要性を再認識するような出来事が起き環境に変化が起きたことを踏まえ

てこれからの 5年間の後期計画を作成するために審議会が開かれたという

ものです。

① では今までの5年間町はコロナ禍もありましたが町民の啓発をどんな形

でされてきましたか？

② 次の5年間の主要施策１であらゆる分野における男女の活躍として男女

の活躍推進と働き方改革が挙げられていますがどんなポジティブアク

ションを促進される計画ですか？

現在の町内の家事時間の平均が出されていますが女性が家事に携わる時

間213分に対して男性は76分。

育児・介護時間も女性 217分、男性95分です。

男女共同参画社会を実現するため行政が力を入れていくべきことの設問

には”子育て中や介護中であっても仕事が続けられるような支援”が一

番多かったです。では行政としてどのような取り組みを検討されてます

か？

町長



質問事項５，給食への地産地消農産物使用計画は？

＜内容＞　百済地域の特定農業振興ゾーンでは、農業の担い手不足や農用地

の確保をして農業の将来を守る計画ですが、先日お若手職員のプレゼン

テーションでお聞きしたところでは高収益農作物としてナスの生産を検討

しているとのことでした。又大塚地区でも後継者不足などが問題との報告

もありました。

生産性があり収益が確保できる農業でないと後継者不足は解消できませ

ん。

学校給食に玉ねぎやジャガイモなどの作物を生産して使っては？

と何度も質問してまいりましたが、検討はされましたか？

又

国産小麦も生産を増やすとプレゼンでは報告されていましたが、パン用の

小麦“はるみずき”をどこにどのくらいの作付けを検討されていますか？

町長

教育長

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。


